

Zeitschrift: Générations
Herausgeber: Générations, société coopérative, sans but lucratif
Band: - (2016)
Heft: 83

Rubrik: La Suisse en bref

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 14.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LA SUISSE EN BREF

Démographie Seul Uri se dépeuple

En 2015, la population de la Suisse a progressé de 1,1%, soit moins fortement qu'en 2013 et 2014. Elle a bien sûr évolué au rythme des naissances, des décès, des immigrations et des émigrations. Ces événements influent différemment sur la croissance démographique des cantons. Tous ont vu leur population augmenter, à l'exception d'Uri, où il y a plus de décès que de naissances et un taux faible d'immigration. La Suisse compte désormais 2 millions d'étrangers pour une population totale de 8 327 100 personnes.

Bienfaisance Des Suisses toujours généreux

En 2015, les Helvètes ont mis la main au portemonnaie pour aider les plus démunis et, d'une manière générale, soutenir les bonnes causes. Ainsi, les œuvres de bienfaisance ont récolté 1,8 milliard de francs au total, soit 100 millions de plus qu'en 2014. On note que plus de 500 millions ont été versés à des organisations travaillant à l'étranger. Cette croissance pourrait s'expliquer, selon les experts, par le tremblement de terre au Népal et la crise des réfugiés.

Le dessin de Micaëli

- QUAND LA FAMILLE SE RAMIFIE TROP,
MIEUX VAUT ÉLAGUER...

Chiens La fin des cours obligatoires

Le Conseil national a suivi les Etats et décidé d'abroger l'obligation pour les propriétaires de chiens de suivre des cours d'éducation canine. Introduite en 2008 sous le coup de l'émotion après plusieurs attaques, cette mesure est jugée, aujourd'hui, très onéreuse. Elle entraîne en effet de lourds coûts administratifs, alors que son impact n'a pas pu être démontré.

générations primé!

La journaliste de *générations* Marie Tschumi a reçu le Prix Médias de la Fondation Eben-Hézer 2016 pour l'enquête publiée en mai: «Soins dentaires, l'alerte rouge!». Ce prix, récompense la qualité d'un travail journalistique, son objectivité, son originalité et l'incitation à la réflexion qu'il représente pour le grand public. Bravo à elle!

